
Pièces 2 Pièces

Superficie 58 m²

Référence 85015418

Prix 690 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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ExclusivitéDécouvrez  cet  appartement  d'exception  situé  dans  une  résidence  de

luxe avec gardien et piscine, entre la basse et la moyenne corniche. En parfait état,

il  offre  une  vue  imprenable  sur  la  rade  de  Villefranche.Composé  d'une  entrée,

séjour  avec  cuisine,  chambre,  salle  de  douche  avec  toilette,  cet  appartement

dispose également  d'une terrasse d'environ 20 m2 et  d'un jardin  de même taille.

Une cave complète le bien.

ExclusivityDiscover this exceptional apartment located in a luxury residence with a

caretaker  and  swimming  pool,  between  the  low  and  middle  corniche.  In  perfect

condition,  it  offers  breathtaking  views  over  the  bay  of  Villefranche.Comprising  an

entrance  hall,  living  room  with  kitchen,  bedroom,  shower  room  with  toilet,  this

apartment  also  features  a  terrace  of  approximately  20  m2  and  a  garden  of  the

same size. A cellar completes the property.

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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